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La formation d’Elric Delord a retrouvé les chemins de l’entraînement à Antarès (Le
Mans). Mercredi 17 août, la séance matinale était ouverte aux médias. Dans la
foulée, le coach du MSB et le président Christophe Le Bouille ont échangé avec les
journalistes sur la préparation et la saison à venir.

 

« Nous sommes heureux de retrouver Brynton Lemar. Il nous apporte des
garantis sur le plan sportif et humain » (Elric Delord)

Que pouvez-vous nous dire sur l’effectif du MSB version 2022-2023 ?
Elric Delord. La phase de recrutement a été complexe, en particulier sur le poste 5. Nous
faisons face à une forte concurrence, notamment de clubs asiatiques. Certaines finalisations
ont été tardives, mais nous débutons la préparation avec un groupe quasi au complet, ce qui
est appréciable. Des espoirs intégreront régulièrement le groupe pro. Williams Narace est
ménagé, car à son retour du Cameroun il a ressenti quelques douleurs au genou, mais rien
de grave. Nous ne prendrons aucun risque.
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« Nous avons changé de protocole en allongeant la durée des examens
médicaux de pré-saison. L’objectif étant de recueillir plus d’informations
en amont avant de valider les contrats. Nous travaillons dans ce sens
avec le staff médical et Thomas Huyghe, le nouveau préparateur
physique » (Christophe Le Bouille).

Josh Carlton est arrivé en Sarthe samedi 13 août. On lui laisse le temps de passer sa visite
médicale. Il nous rejoindra la semaine prochaine si tout va bien.
La phase de test est importante car elle va nous servir de base pour tout ce que nous aurons
à construire avec les joueurs. Nous avons la chance d’avoir un bon staff médical.
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« La remise en question est valable pour tout le monde, que l’on gagne
ou que l’on perde. On ne doit jamais rester dans un grand confort pour
pouvoir progresser » (Elric Delord).

Pourquoi avez-vous privilégié les tournois dans votre préparation ?
E.D. L’idée est de savoir où on en est, de tenter des combinaisons et de mieux connaître les
recrues. Nous allons pouvoir tester les interactions entre les joueurs et parfaire les affinités.
Nous allons essayer de créer un groupe. Le tournoi permet de partager le temps de jeu et de
gérer les uns et autres en vue du premier match de championnat (samedi 24 septembre à
Antarès face à Fos-sur-Mer). C’est bien de commencer à Sablé-sur-Sarthe (samedi 27 et
dimanche 28 août) et de retrouver nos supporters.
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« Nous gardons une partie de ce que nous avons travaillé l’an passé tout
en cherchant à sortir de notre zone de confort pour continuer à
progresser » (Elric Delord)

Qu’est-ce que la présence de Terry Tarpey en équipe de France change pour vous ?
E.D. Terry est actuellement avec une des meilleures nations du monde. Nous sommes
heureux pour lui car il représente les couleurs du MSB. Cela signifie que nous avons un fort
joueur, il mérite sa sélection. Je lui souhaite de figurer dans la liste finale, l’EuroBasket est
une belle compétition à jouer. Terry est bien géré par le staff de l’équipe de France et nous
saurons le gérer à son retour.
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« J’aspire à ce que le club retrouve une coupe d’Europe le plus vite
possible. Cette compétition est essentielle pour attirer des joueurs »
(Christophe Le Bouille)

Quels sont vos objectifs pour la saison 2022-2023 ?
C.L. Hormis l’ASVEL et Monaco, aucun club ne peut fixer d’objectifs précis. Pour ma part, je
souhaite que nous assurions notre maintien le plus rapidement possible. Nous devons faire
preuve d’humilité. Et si le maintien est acquis, nous essayerons d’accrocher une place en
play-offs. Il est inutile de faire des effets d’annonce. Notre équipe est compétitive, mais nous
serons à la lutte avec une douzaine d’autres. Il nous faudra aussi un peu de réussite.  Nous
allons procéder par étapes.

Les contrats d’Elric Delord est de son staff sont prolongés jusqu’en 2024
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Dans quel état d’esprit trouvez-vous votre groupe ?
E.D. Des joueurs ont beaucoup de choses à prouver. Notre effectif est équilibré avec
différentes menaces et du talent. Après trois jours d’entraînement, j’ai rarement vu un
groupe aussi concentrés. Ils ont envie de travailler et de progresser.
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« JP Batista a marqué l’histoire du MSB »

Un mot sur JP Batista qui vient d’annoncer sa retraite à l’âge de 40 ans ?
C.L. JP restera une légende du club, il a marqué l’histoire du MSB. J’ai été touché par les mots
qu’il a eu à l’égard du club. Nous sommes restés en contacts, même lorsqu’il évoluait au
Brésil. Je lui souhaite le meilleur dans sa nouvelle carrière à Gonzaga qui est aussi sa maison.

Propos recueillis par Tyron Gildas (en collaboration avec Mamadi Sangaré).

Photos : T. Gildas et M. Sangaré.
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L’effectif pro du Mans Sarthe Basket 2022-2023 :

Joueurs : Tres Trinkle, Marcus Gomis, Kaza Kajami-Keane, Terry Tarpey, Brynton Lemar, Josh
Carlton, Matt Morgan, Mathias Van Den Beemt, Kenny Baptiste, Williams Narace, Valentin
Chery.
Entraîneur : Elric Delord. Assistants : Romain Zwicky, Antoine Mathieu, Jordan Bernard.

Premier match de BETCLICElite : MSB-Fos-sur-Mer, samedi 24 septembre 2022, à
Antarès (Le Mans).

Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/lequipe-du-mans-sarthe-basket-lance-sa-nouvelle-saison/?share=twitter
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Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/lequipe-du-mans-sarthe-basket-lance-sa-nouvelle-saison/?share=facebook
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